



Sparkassen-Kundenberater Frank Ebert überreichte der glücklichen Gewinnerin Larissa Scherer den Scheck.

BILD: SPARKASSE

Sparkasse: Scheckübergabe nach PS-Monatsauslosung

Hauptgewinn geht an Larissa Scherer

Lauda-Königshofen. Große Überraschung für Larissa Scherer: In der letzten PS-Monatsauslosung der Sparkasse Tauberfranken hatte sie das Glück auf ihrer Seite und darf sich über den Hauptgewinn von 5000 Euro freuen. Kundenberater Frank Ebert gratulierte der glücklichen Gewinnerin und überreichte den Scheck.

Neben dem Hauptgewinn wurden insgesamt 13 985 Euro an Kun-

den der Sparkasse Tauberfranken ausgeschüttet.

Mit einem PS-Los könne jede Privatperson bei der Sparkasse Tauberfranken monatlich sparen und nehme automatisch an der PS-Auslosung teil, bei der sowohl Geld- als auch attraktive Preise verlost werden, betonte Ebert. Ein Teil des Loses komme gemeinnützigen Zwecken zugute, heißt es in der Pressemitteilung.

pm